

8269

¿En qué creen los que no creen?

Umberto Eco y Carlo Maria Martini

Editorial Temas de Hoy.

Madrid, 1997, 186 páginas.

T.a.: In cosa crede chi non crede. Traducción Carlos Bumpert.

En 1995 empezó en la revista italiana *Liberazione* un intercambio trimestral de cartas entre Umberto Eco, el conocido semiólogo y novelista, y el Cardenal Martini, arzobispo de Milán. Las cartas fueron seguidas con interés, y comentadas ampliamente. En 1996 apareció en Italia un libro con las cartas, y añade intervenciones breves de personajes como Indro Montanelli, Eugenio Scalfari y Emanuele Severino. El libro se traduce ahora al español y es una oportunidad. Una demostración práctica de cómo gente que no comparte las mismas creencias, pero son inteligentes, cultos, la educación y tiene la sinceridad, puede hablar ampliamente sobre cualquier asunto. En general, los temas son propuestos por Eco: si hay motivos para la esperanza, el aborto, por qué la mayoría de las iglesias cristianas no aceptan el sacerdocio para la mujer... El cardenal propone a su vez uno, crucial: dónde besa la mano ¿quienes no creen en Dios ni en los ángeles hermanos un verso es y a bucatos. Lo mejor del libro es el tono, la calidad de los argumentos, el respeto mutuo. Eco es aquí, cuando firma que dialogar con un cardenal y a la vez intelectual como Martini, mucho más equilibrada, fina y aguda que lo habitual. Y el cardenal no adopta en ningún momento las poses eclesiológicas, entonces, más sorprendente de que se firme el diálogo en

En qué creen los que no creen? [artículo] Rafael Gómez Pérez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gómez Pérez, Rafael, 1935-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En qué creen los que no creen? [artículo] Rafael Gómez Pérez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile